
  

 

 

 

 

 

 

 

臨時休校 2日目。一昨日まではあんなににぎやかだった神町中学校も、し～んとしています。

寂しい限りです。各学年、神中のシンボルである桜の木（まだ五分咲きくらいでしたが）の前

で写真を撮りましたが、名残惜しそうに自宅へ帰っていきました。 

8日（水）は、教科係や生徒会の専門委員会決めや学級目標の話し合いなどを行いました。1

年 2 組では、矢口栞楠さんと高橋泰樹くんが自ら学級委員に立候補し、会を進めていました。

1 年 3 組でも太田璃緒さんが学級委員に立候補し、男子では推薦を受けた音喜多威風くんがす

ぐに引き受けて会を進めていました。太田璃緒さんは「ゆくゆくは生徒会に入りたいと思って

います。まずは学級委員としてしっかり学級をまとめたい。」と、音喜多威風くんは「授業をし

っかり受けられるように、授業前着席などを呼びかけたい。」と話してくれました。中学校に入

学した 1年生のやる気を感じました。1年 1組の神保優奈さんは「バレー部に入って早く部活

動がしたい。」と話しながら、中学校や高校に入ってからの夢などをたくさん話してくれました。 

２年４組の教室では、学級目標づくりが行われていました。「自由」「英知」「友愛」「進路」

と校訓にそった目標が各班から出されていました。「友愛」の目標では、「自己

中心にならず担任を思いやろう」と書かれていました。担任思いの優しい学級

だなぁと思ってみていると、「それ、違います。担任じゃなくて他人ですよ」

と、すぐに訂正されていた。片倉菜々子さん（２年４組）は、「全然、２年生

になった感じがしません。」と話していました。３年生の髙橋飛南汰くんも「３

年生という実感がもてません。まだ、フワフワした感じです。」と話していて、

あわただしく過ごした３日間だったんだなぁと、改めて感じました。 

 

昨日、PTAの投票用紙を開票し、令和２年度の新たな役

員が決まりました。役員に選出されご了承いただきました。

保護者の皆様、お引き受けいただき誠にありがとうございました。先日生徒を通して評

議員会の案内を配布いたしましたが、 ４月１４日（火）１８時３０分より 

神町中学校で評議員会を行いますので、出席をお願いいたします。今年度 1 年、ご

協力をよろしくお願いいたします。 

 

「昨日と今日の２日間で、図書館の本が 1266 冊も貸し出されました。」と、

図書館の寒河江先生が笑顔で報告に来てくれました。休校に向けて緊急の貸

し出しとなった図書館でしたが、１人平均 2.7 冊ほど借りていった計算にな

ります。貸し出されていった本も、とても喜んでいることでしょう。たくさ

んの本を読んで、「英知」を深めていきましょう。 
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